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ATA Nº 13/2022 

Aos vinte uns dias do mês de dezembro de 2022, reuniram-se na sala de reuniões do PREVIJUÍ, às 

oito horas e trinta minutos, os Conselheiros de Administração da entidade previdenciária municipal, 

para realizar a reunião ordinária do mês. Ausente a conselheira Lígia Cargnelutti. O presidente do 

conselho, Sr. Eleandro cumprimentou a todos e solicitou a leitura da ata da reunião anterior nº 

12/2022, que foi lida e aprovada pelos presentes. Registrado o recebimento do Ofício nº 02/2022 o 

qual solicita apreciação e aprovação por este Conselho da Política de Investimentos do RPPS para o 

exercício de 2023, conforme prevê a legislação pertinente dos Regimes Próprios de Previdência 

Social - RPPS, Resolução CMN nº 4.963, de 25 de novembro de 2021 e a Lei Municipal nº 5.436, 

de 5 de maio de 2011 .Na sequência foi passada a palavra para o Sr. Everton Didolich, presidente 

do Comitê de Investimentos, que falou sobre a Política de Investimentos para o exercício seguinte, 

Everton explicou que inicialmente ela traz alguns conceitos, como funciona, cenários e perspectivas 

futuras para o mercado financeiro, mas frisou que o principal está na tabela  da página dezoito que 

trata das alocações dos recursos de acordo com a Resolução CMN nº 4.963 e as estratégias para o 

próximo ano. Enfatizou que o Comitê mudou um pouco a Política, assim no segmento de Renda 

Fixa, a ênfase vai ser nos títulos públicos, com estratégia alvo de 58,5%, Art. 7º I a, pois de acordo 

com o relatório Fócus e com a taxa Selic em 13,75% hoje, e tendência de baixar, esses renderiam as 

melhores taxas; o Art. 7º I b, 20 %, tem títulos do governo, alguns mais conservadores e outros mais 

arrojados, com uma gestão mais ativa, salientou ele. Explicou que os títulos públicos com marcação 

na curva, seria comprar e deixar na carteira, uma taxa acima da nossa meta atuarial, que é IPCA + 

5,25%, seria a diferença de estratégia para 2023. Art. 7º III a, 15 % de alocação como estratégia 

alvo, almeja uma estabilidade mais conservadora, estará protegido do mercado, pois a política 

nacional e outros fatores impactam muito o mercado financeiro e por fim 3% para o Art . 7º V b, 

que são os créditos privados, um pequeno percentual para diversificar a nossa carteira, perfazendo 

96,5% da carteira de investimentos em Renda Fixa, sendo que a tendência da taxa básica de juros 

SELIC é baixar para 11% com essa queda teremos rendimentos maiores na nossa carteira. Quanto 

ao segmento de renda variável/estruturados e imobiliários, o Art. 9º ficou aberto pois, os 

investimentos no exterior já foram mais positivos, hoje, não são mais favoráveis. Os empréstimos 

consignados, ficou zerado nesta política por ser algo a ser estudado, precisa de maior controle e 
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gerenciamento. Posteriormente Everton falou da evolução da carteira do RPPS, destacou o 

crescimento de R$ 257 milhões para R$ 259 milhões de outubro para novembro considerando os 

investimentos e as contribuições arrecadadas. Após, Costa questionou sobre a SELIC e o presidente 

do comitê disse que tem como acompanhar a previsão dela no relatório FOCUS  que o Banco 

Central faz por um grupo de analistas e divulga toda segunda feira com informações como do PIB, 

inflação, Selic dentro outros, também relatou que com a inflação pressionando a SELIC e num 

cenário básico, o pais vive uma instabilidade econômica por não ser um pais desenvolvido. 

Informou que o PIB para 2023 é 0,79%, um crescimento positivo e para os próximos 3 anos 

previsão de 1,5% a 3%. Já a SELIC na faixa de 11% e 9%, previsão de queda. Finalizando, após as 

explanações de Everton, os conselheiros sanaram as dúvidas e sendo esclarecidas pelo convidado, 

visando o equilíbrio financeiro e atuarial do RPPS, APROVARAM pela unanimidade dos membros 

presentes, a Política de Investimentos para 2023, sendo emitido o ofício nº 10/2022, com anexo a 

documentação encaminhada devidamente assinada. O presidente Sr. Lizot avisou que não poderá 

estar presente na próxima reunião por estar em férias. Na ocasião foi feito eleição do presidente do 

conselho para o próximo ano, sendo reconduzido ao cargo, pela vontade de todos os Conselheiros, o 

Sr. Eleandro Lizot. Encerrados os assuntos, o presidente Sr. Eleandro, agradeceu a presença de 

todos. Nada mais a tratar, eu, Lìgia Sabocinski, lavrei, e encerro a presente ata. Ijuí/RS, 21 de 

dezembro de 2022.  
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